## L'amour parental et le pardon de Dieu.

Session n° 9 du 26 juillet 2023 – traduction Française– original néerlandais.

Lieu : Mezzaverde en Belgique.

Expérience de Wivine

## Remarques Wivine:

Ce qui suit est le récit d'une expérience que j'ai vécue au cours d'une de nos méditations de groupe. Ces méditations de groupe ont lieu au niveau de l'âme dans le temple de Placencia - Belize qui a été construit à cet effet en 2009 selon les plans transmis par les Melchizédeks. Nous sommes un groupe restreint de personnes, de différents continents, qui y allons à heures fixes via la bilocation de l'âme. Nous ne nous rencontrons jamais physiquement, ni ne faisons de vidéoconférences. Dans le passé, à nos débuts (2010-2016), il pouvait arriver que nous devions nous rendre physiquement avec quelques personnes dans des endroits spécifiques sur différents continents pour faire des choses que nous pouvons maintenant faire via la bilocation. Certains de ces déplacements ont été décrits dans les sessions de ces années.

Notre instruction spirituelle nous est donnée là, dans le temple ou à un autre endroit sur terre, ou sur les **Mondes des Maisons**. Il est également possible que nos âmes soient emmenées en groupes guidés de là vers divers endroits de la planète pour aider avec nos capacités énergétiques.

Il arrive aussi que d'autres âmes et êtres soient présents à Placencia pour recevoir avec nous une éducation spirituelle.

## Le récit :

Alors que j'approchais du temple de Placencia ce soir-là, je voyais de la lumière qui sortait de toutes les portes et du toit. Je suis entrée et j'ai vu les autres. Soudain, un nuage sombre se forma le long d'un mur latéral. Je l'avais déjà remarqué durant des méditations précédentes, mais je n'arrivais jamais à le faire partir. Je me suis quand même posée des questions cette fois-ci et j'ai demandé ce que c'était et pourquoi je ne pouvais pas le faire disparaître.

Soudain, je commençais à distinguer des formes plus claires dans ce nuage sombre. J'ai vu plein de petites créatures sombres absolument pas méchantes, aux yeux brillants et innocents qui me regardaient et qui semblaient attendre à quelque chose.

Trois ou quatre créatures sombres légèrement plus grandes ont émergé de ce groupe, et loin derrière elles, j'ai vu une très grande créature sombre sortir rapidement de ma vue. Ces 3 ou 4 créatures sombres ont commencé toute une dispute, elles voulaient quelque chose de moi. Mais je ne comprenais pas quoi et elles se sont mises en colère contre moi. Puis soudain, ce très grand être sombre s'est avancé et a dit :

« Ces créatures sont mes enfants. Je ne suis pas Lucifer qui les a créés, mais il l'a fait avec mon aide. J'ai toujours pris soin d'eux et je les aime. C'est pourquoi je ne veux pas qu'elles soient détruites. Aidez-moi en cela! »

J'ai répondu que c'était au-dessus de mes moyens et qu'il devait se tourner vers Dieu et celui que nous appelons Christ Micaël qui régnait sur cet univers local de Nébadon. Eux pourraient en décider.

Mais il balaya cette réponse et a dit ce qui suit :

« Nous venons ici depuis longtemps pour vous écouter. Vous dites que Dieu vit en vous et que vous êtes très proche de Dieu. Alors je vous demande de demander directement à ce Dieu de tous les univers, qui habite en vous, miséricorde pour ces petites créatures que j'aime tant. Je prendrai bien mes responsabilités et je serais jugé pour mes erreurs. C'est pour eux que je demande miséricorde. »

Je ne m'attendais pas à ça. Nous combattons les ténèbres, laissons leurs âmes ou personnalités être emportées vers la Lumière et tout ce qui ne peut pas être spiritualisé est détruit. De même ces créations seraient détruites parce qu'elles ne peuvent pas être spiritualisées.

Je me suis assis un instant pour réfléchir et surtout pour ressentir dans mon cœur cet amour que ce grand être ténébreux avait pour ces petits êtres.

Puis j'ai parlé à mon « petit Dieu intérieur », mon Fragment Divin.

Wivine: Mon Divin Père, nous ne pourrons pas en faire des humain, n'estce pas? Comme nous?

Non, répondit-Il. Cela ne fonctionnera pas.

Wivine : Ces créatures ont reçu de 'l'amour' et 'l'amour' vient de Vous - Source de tout Amour ! Nous ne pouvons quand même pas détruire cet "amour", n'est-ce pas ?

Ne pouvez-vous pas en faire un autre type de créature morontielle afin qu'elles puissent vivre éternellement sur le premier monde des Maisons dans les mondes morontiels ? Quelque chose comme un petit oiseau, ou autre chose. Il y a tellement là-bas dont je ne sais rien??

Mon 'petit Dieu' répondit : *Maintenant que tu en parles, Je pense avoir une solution. Attend et regarde bien !* 

Wivine: Soudain, je ne pouvais plus les voir et l'endroit où ils se trouvaient était redevenu une tache sombre. Tout devint rouge, puis fuchsia, puis rose, puis jaune doré brillant entouré d'énergie blanche, et ensuite est apparue une fleur sur une haute tige verte. Elle ressemblait à la fleur Phlox ci-dessous mais avec une couleur différente.



Soudain, le fond vira à l'orange clair et dans cela apparut un immense champ de belles fleurs d'un orange doux sur de hautes tiges vertes, le tout entouré d'une belle lumière diffuse.

Elles avaient été emmenées dans le 1er Monde des Maisons. Ces petits êtres avaient reçu le mental- une conscience - du règne végétal de notre Esprit Mère. Ainsi elles pourraient vivre éternellement et continuer à évoluer avec l'univers local selon les plans de Dieu et ceux du Christ Micaël, que nous appelons Jésus.

Puis tout disparu et je suis partie en profonde méditation.

Ce fut un événement très émouvant. La vie végétale évolue également lorsqu'elle reçoit "l'amour » sur Terre, elles reçoivent un mental qui leur est conférée par l'Esprit Mère de notre univers local, la compagne de Christ Micaël.

Je l'ai longtemps appelée « Christella » dans mon cœur car le Livre d'Urantia ne lui donne aucun nom et le nom de « Nébadonia » que d'autres lui ont donné il y a longtemps n'a jamais résonné dans mon cœur.

J'ai encore appris quelque chose. Lire sur les choses spirituelles peut être bon. Mais les vivre et les mettre en pratique, c'est mille fois mieux.

J'ai demandé qui était ce grand être ténébreux mais je n'ai pas obtenu de réponse claire : on m'a dit un *séraphin supérieur*, j'ai dû me contenter de cela. Evidemment, ce n'était pas la chose la plus importante à savoir.

Il avait eu le courage de sortir et de défendre ces petites créatures qu'il avait soigné et aimé pendant toutes ces années. Sachant très bien qu'il serait emmené et jugé devant la Cour Suprême des **Anciens des Jours** pour sa participation à la Rébellion de Lucifer il y a 200.000 ans. Je suis convaincue que ce sera un procès équitable et juste. J'espère que ce séraphin supérieur acceptera le programme de réhabilitation pour rejoindre l'évolution éternelle afin de continuer à prendre soin de ces belles fleurs morontielles que ces petites créatures sans âme étaient devenues sur le 1er Monde des Maisons.

Fin.

## **GROUPE MEZZA VERDE.**

https://www.mezzaverde.com

Site web est sécurisé maintenant. Nous sommes passés d'un 'http' vers un 'https'. La transition a posé quelques problèmes, résolus entretemps.

Pour les définitions des mots en bleu voir le Livre d'Urantia.